
Свидетели-милиционеры впали в беспамятство по делу экс-начальника РОВД Татарстана

  

  

  

Свидетельница Елена Храмова сообщила, что видела,  как старший милиционер ударил
одного из потерпевших. "Я была поражена  действиями сотрудника милиции", -
подчеркнула Храмова. - После этого его  боялись и рабочие, и сами правоохранители".

  

Сегодня Тукаевский районный суд также допросил четверых  милиционеров,
выезжавших по команде начальника РОВД на производственную  базу в деревню
Биюрган. Стражи порядка отметили, что не видели, как  Салахов избивал рабочих. На
вопрос "Какое количество времени полковник  провел на базе?", сотрудники милиции
ответили по-разному   кто 7, а кто и  30 минут.

  

"Согласно обвинительному заключению, 12 мая 2008 года на базе  собралось более
десятка милиционеров, - говорит представитель  потерпевших, руководитель
Казанского правозащитного центра Игорь  Шолохов. - Неужели для проверки сообщения
о  поджоге мусора, против  которого якобы выступали местные жители, необходимо
было вызывать столь  мощное подкрепление?

  

К слову, свидетель защиты, участковый уполномоченный в деревне  Биюрган А.
Мухаметшин рассказал, что никаких жалоб от сельчан на  действия предпринимателя и
рабочих производственной базы к нему не  поступало. Из обвинительного заключения
следует, что некоторые были  очень рады тому, что хозяин базы разрешал забирать им
отходы от  производства. На место же происшествия Мухаметшина вызвал по
мобильному  телефону дежурный Тукаевского РОВД. Вместе с ним поехал и другой 
участковый, которого никто в деревню Биюрган не "приглашал".

  

Дежуривший в тот злополучный день в отделе милиции Д. Хакимов  признался, что,
нарушив приказ МВД России, сразу не зарегистрировал в  тетради для записей
оперативного дежурного сообщение о происшествии,  полученное от начальника РОВД.
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"По всей видимости, у допрошенных сотрудников милиции случился  коллективный
приступ расстройства памяти. Иначе как объяснить тот факт,  что на большинство
наших вопросов правоохранители отвечали "не помню", -  сказал правозащитник Игорь
Шолохов.

  

Следующее заседание состоится 20 января. Начало в 9:00.

  

 2 / 2


